

**Auszug aus der Niederschrift
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 07.12.2017**

Zu TOP : 7.2

Verwendung des Preisgeldes für die Auszeichnung als "Seniorenfreundliche Kommune"

Einreicher: Michael Adomeit

Vorlage: kAF 0150/2017

Anfrage:

Wie gedenkt die Verwaltung der Hansestadt Stralsund, das Preisgeld von 2000 € für die Auszeichnung als "Seniorenfreundliche Kommune" zu verwenden?

Herr Albrecht zitiert zunächst aus der Bewerbung:

"Ein zugesprochenes Preisgeld soll für die Arbeit zur Durchführung der vielfältigen Projekte mit und für ältere Menschen in unserer Kommune verwendet werden."

Aus diesem Grund gedenkt die Hansestadt Stralsund das zu tun, was mit der Bewerbung angekündigt wurde.

Das Preisgeld, das die Hansestadt mit Schreiben vom 28.11.2017 angefordert hat, bis heute jedoch noch nicht eingegangen ist, wird dem Seniorenbeirat der Hansestadt für die Realisierung der vielfältigen Projekte zur Verfügung gestellt.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. Kuhn

Stralsund, 15.12.2017